



Culmina con éxito la “Clausura del Censo Experimental 2021”



Después de dos meses de trabajo de campo para el levantamiento del Censo Experimental, el Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC) presentó los resultados y avances por provincia con miras a los XII Censos Nacionales de Población y VII de Vivienda, en la provincia de Veraguas.

Las palabras de bienvenida las realizó el Contralor Gerardo Solís, quien destacó la labor titánica de todo el equipo que participó en el plan piloto de este proyecto, recalando que debemos sentirnos orgullosos del trabajo realizado, y dedicó un minuto de silencio a todos los compañeros fallecidos durante pandemia.

